



## Parcours chorégraphique à travers Lausanne

**INSOLITE.** La danse est leur passion; ils y consacrent une grande partie de leur temps libre. Ils, ce sont les protagonistes de «Living-room dancers», la nouvelle création de Nicole Seiler sous forme de parcours chorégraphique à travers Lausanne.

Rencontrés par petites annonces ou par bouche-à-oreille, ces passionnés pratiquent les claquettes, l'électro-dance, la danse de couple, l'improvisation ou la pole

dance. Dans «Living-room dancers», ils investissent chacun un appartement privé transformé en dance-floor pour un soir. Ces situations vécues habituellement dans l'intimité d'un chez-soi sont à découvrir subrepticement depuis l'extérieur grâce à des jumelles et à des casques audio.

Au retour de cette visite guidée dans la ville, un film projeté à l'Arsenic dresse le portrait des interprètes de la performance. Spectacle et



film confrontent ainsi espaces privés et publics en jouant de nos désirs de voyeurisme et d'exhibition. – J. D.

**LIVING-ROOM DANCERS**  
Du 9 au 14 décembre, 19 h.  
Arsenic, rue de Genève 57,  
Lausanne. Prix: 13 fr.  
[www.theatre-arsenic.ch](http://www.theatre-arsenic.ch)